
Ils entendent réformer l'assurance chômage, Nous voulons un monde du travail en commun !

Nous appelons à l'action le 14 février, veille de la dernière réunion de négociation à l'Unedic qui doit lancer le processus de réforme.

Nous rappelons :

- Que les chômeurs et chômeuses sont partie prenante du monde du travail,
- Que le développement du travail précaire nous amène tous et toutes à des situations de non droit.

Nous exigeons :

- L'écoute et la prise en compte, dans les négociations en cours, des revendications des personnes au chômage ou précaires, au travers de leurs organisations.
- Un revenu qui permette de vivre et non seulement de survivre pour tous et toutes avec ou sans emploi.

C'est possible : 10 % des Français les plus riches possèdent à eux seuls plus du quart des revenus, soit dix fois plus que les 10 % les plus pauvres.

Nous construirons ensemble :

- Un statut du salariat avec une continuité des droits.

L'assurance chômage, c'est comme l'assurance maladie ou la retraite, notre protection sociale, nous ne laisserons ni les détenteurs du capital, ni l'Etat décider à notre place.

Le 14 février dans de nombreuses villes, ensemble, syndicats, associations, toutes celles et ceux qui se sentent concerné-es, nous entrerons dans l'action, ce ne sera qu'un début.

31 rue de la Grange aux belles 75 010 Paris	Téléphone 33 1 58 39 30 20 Télécopie 01 43 67 62 14	contact@solidaires.org www.solidaires.org	
--	--	--	---

